

Lauriers jurassiens

En judo, la saison bat son plein. Le ranking 500 de Spiez, ce week-end, constituait déjà la neuvième manche du championnat.

En terre bernoise, les représentants du BK Porrentruy ont trouvé place sur trois podiums. C'est d'abord Alexia Schaffter (espoirs filles, - 63 kg), qui a montré l'exemple avec une médaille de bronze alors qu'elle concourrait dans une catégorie de poids inhabituelle. Jessica Gurba (dames, - 57 kg) a remporté la manche avec 4 victoires probantes. Elle termine cette première partie de la saison à une 4^e place au ranking national. Chez les écoliers, Justine De Smet (filles A, - 36 kg) a glané le bronze.

Le JC Delémont était du voyage avec six judokas. Il a remporté un total de trois médailles, à savoir l'argent de Brice Beuchat (élites, - 66 kg), et les médailles de bronze de Lara Bigler (M21, - 63 kg) et d'Eliot Domont (M18, - 55 kg).

Quant au JC Moutier, un seul de ses trois représentants a ramené une médaille. Il s'agit de Manu Stegmueller, 2^e en espoirs, - 81 kg. **RK**